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１ 中小企業の振興について 

 意欲ある中小企業の頑張りやチャレンジを応援し、中小企業振

興条例の理念の具現化・進化を望むが、中小企業の将来の成長に

向けて、当初予算においてどのように意を用いたのか。 

 

２ 出生率の向上について 

(1) 少子化対策は県政の最重要課題の一つとして取り組むべき課題

であるが、出生率向上への対策について見解を聞く。 

(2) １０月から始まる国の幼児教育無償化に向けて、今後、県はど

のように対応するのか。 

 

３ フレイル対策について 

   地域包括ケアシステムの構築に向けて、地域で介護予防に取り

組む人材に対してフレイル対策の理解促進を図り、多職種連携を

推進すべきと考えるがどうか。 

 

４ 認知症対策について 

認知症高齢者の今後の増加を見据えると、認知症疾患医療セン

ターが大きな役割を担うことが期待されるため、さらなる支援強

化・整備が必要と考えるがどうか。 

 

５ 高齢者の孤独対策について 

(1) 支援が届きにくい孤独な高齢者に対する相談体制の強化に取り

組むべきと考えるがどうか。 

(2) 高齢者が家に引きこもらないよう、高齢者の地域活動の促進に

向けた支援が必要と考えるがどうか。 

(3) 高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、地域の様々

な活動主体が高齢者の生活を見守っていく体制の整備・充実が必

要と考えるが、県の果たす役割と今後の取り組み方針を聞く。 
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６ 障害者による文化芸術活動について 

   障害者団体との意見交換を重ねながら、障害者による文化芸術 

活動を推進していくべきと考えるが、見解を聞く。 

 

７ 金沢市中心市街地の活性化について 

(1) 金沢市中心市街地の活性化のためには老朽ビルの建替えなどが

必要と考えるが、どのように支援していくのか。 

(2) 日本銀行金沢支店の跡地には、公共性の高い施設が望ましいと

考えるがどうか。 
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